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李开复人工智能是什么？李开复 人工智能

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于李开复人工智能是什么，李开复
人工智能这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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为何李开复将ai比作当今的第二次文艺复兴

李开复将人工智能比作当今的第二次文艺复兴是因为第一次文艺复兴相对于当时的
人类来讲，就是一次人类集体的智能进化。而这一次的人工智能也就是现代社会的
人的智能再次得到进化，但是这一次的智能进化将大大超出人类能够控制的程度。

李开复大规模资金从美国撤到国内，对其他在美企业有什么样的影响？

最近有说李开复创新工场退出美国，如果真是这样，我想这是对美国目前经济政策
最好的回应，要知道，风投的嗅觉是最敏感的。

我们先了解一下李开复和他的创新工场

李开复出生于中国台北，少年到美国求学，美国卡内基梅隆大学计算机系博士，曾
在苹果公司工作6年，1998年，李开复加盟微软公司，随后创立了微软亚洲研究院
。2005年7月，李开复加盟谷歌，担任中国区总裁。

2009年9月辞职后，与美国中经和集团，柳传志、郭台铭、俞敏洪、陈士骏等人合
作，成立创新工场，出任董事长兼CEO.，进行科技领域创新投资，主要的领域是涉
及互联网、移动互联网和云计算。

李开复的资金从美国撤出可能产生的影响

李开复过去曾多次提到看好中国新创事业，尤其是AI。他在2018年11月接受外媒
访问时表示，如果中美贸易战升温，他将缩减对美国的投资，现在看来是要兑现诺
言了。

李开复在全球投资行业的地位比较高，有一定的经济影响力，如果创新工厂资金全
部退出美国市场，单就其本身的影响来说可能不大，但是如果考虑带动效应，应该
是会对美国经济产生一定影响。

                                    1 / 2



智行理财网
李开复人工智能是什么？李开复 人工智能

首先，我们不能把这个事件看成单纯的爱国行为，最主要的原因是美国的投资环境
变差了，特朗普的经济政策让风投资金感到了不安，这不但会影响李开复，也会影
响其他投资基金，它们的嗅觉是最敏感的。

其次，国内的一些资金会对美国市场望而却步，本来美国硅谷一直被看做是投资者
的乐土，但是李开复撤出后，作为行业大佬，很容易产生示范效应，其他国内企业
估计更不敢恋战了，国内资金会陆续撤离。

再次，各行业可能全面开花，我们看到，前有360回归A股，后有阿里云退出美国
市场，现在是李开复和中芯国际，将来创业板开板后，估计会有更多的企业离开美
国，估计可能不只是中国企业，国外资本对于不确定的经济政策也是最厌恶的。

由此可见，美国现在的经济政策，国内减税，国外加税，回抽资金，想以此刺激经
济，提高就业，结果可能使得其反。

郭台铭就是很好的例子，开始满怀信心在美国建厂，到现在，郭台铭对特朗普的台
词是“在您的领导下，美国就业这么好，我在美国建厂根本招不到人啊！”，看了
就让人觉得好笑啊！

文章分享结束，李开复人工智能是什么和李开复
人工智能的答案你都知道了吗？欢迎再次光临本站哦！
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